

COMUNICADO OFICIAL SEDETUR

****Turismo en Isla de Holbox: Operación Normal tras el frente frío 32****

La Secretaría de Turismo de Quintana Roo informa que, después del reciente paso del fenómeno climático que afectó la isla de Holbox, la operación turística y hotelera en la isla ha retomado su curso normal sin mayores contratiempos. Este evento, aunque significativo, no ha comprometido en ningún momento la integridad ni la seguridad de los turistas que nos visitan.

Gracias a la preparación y respuesta de los operadores turísticos y al despliegue de los protocolos de emergencia estatales, se ha asegurado que la experiencia en Holbox continúe siendo segura, placentera y enriquecedora para todos. A pesar de las afectaciones en algunas calles, la operación de los hoteles y servicios relacionados está funcionando con total normalidad.

Queremos reiterar a todos nuestros visitantes y a la comunidad internacional que la seguridad de nuestros turistas y la calidad de su experiencia en Quintana Roo son nuestras máximas prioridades. Continuamos trabajando incansablemente para asegurar que nuestros destinos no solo se recuperen rápidamente de eventos meteorológicos impredecibles, sino que también prosperen y ofrezcan las mejores experiencias a todos quienes nos eligen para sus vacaciones.

Invitamos a los viajeros a visitar la isla de Holbox y descubrir por sí mismos la belleza natural, la cultura rica y la hospitalidad inigualable que caracterizan a nuestro destino. Quintana Roo permanece firme en su compromiso de ofrecer un entorno seguro, accesible y emocionante para todos.